
Comunicado 660/18. Asegura PGR en Baja California más de 12 kilos de metanfetamina

Ciudad de México



Asegura PGR en Baja California más de 12 kilos de metanfetamina

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
15 de junio de 2018

Categoría
Nacional

Elementos de la Procuraduría General de la Republica (PGR) en Baja California, adscritos a la Agencia de Investigación Criminal (AIC), aseguraron en Mexicali, 12 kilos 485 gramos de la droga conocida como "ice".

Derivado de una denuncia anónima, policías federales ministeriales se constituyeron en las instalaciones de una empresa de paquetería, ubicadas en la carretera a San Felipe, colonia Xochimilco.

En el lugar referido, se aseguraron 22 bolsas de plástico que contenían el narcótico mencionado.

Lo asegurado fue puesto a disposición del Ministerio Público de la Federación, que continúa la integración de la carpeta de investigación correspondiente, contra quien o quienes resulten responsables, por la probable comisión del delito de contra la salud.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)